



martes 20 de marzo de 2012

José Artacho De la Cruz cumple 90 años y es homenajeadado por parte de sus compañeros del grupo de la Gimnasia de Mayores

El mismo ya lleva toda una década formando parte de este colectivo

El grupo lo componen un total de sesenta personas que diariamente trabajan a las órdenes del técnico, Francisco Chamizo

Uno de los colectivos de más tradición dentro del cómputo global que posee, a nivel de disciplinas deportivas y mantenimiento el Patronato Deportivo Municipal, es el de la Gimnasia para Mayores que posee más de sesenta alumnos y que la pasada semana disfrutó de uno de esos momentos denominados especiales cuando el participante de mayor edad del grupo, José Artacho De la Cruz fue objeto de un pequeño homenaje por parte de sus compañeros de colectivo al cumplir 90 años de edad, llevando ya éste toda una década formando parte de este colectivo que vienen a componerlo un total de sesenta personas y que aunque los hay con más años de participación dentro del grupo este es el caso de la persona de edad más avanzada.

Con José se viene a cumplir el perfil del habitual practicante de esta modalidad al recaer en él aspectos tan necesarios en el cotidiano día a día caso del de la ilusión por el trabajo del día a día, una inusitada capacidad de esfuerzo y superación y un deseo por seguir manteniendo las elementales constantes físicas y psíquicas que se tienden a ir perdiendo con el paso de los años si no se continúan trabajando.